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Anfrage  von Werner Hegetschweiler (FDP, Langnau) 
 betreffend Pläne für einen "Nationalpark Sihlwald" 
________________________________________________________________________ 
 
 
Die Absicht des Schweizer Naturschutzbundes, den Sihlwald zum Nationalpark zu erklären, 
hat die Diskussionen über die Zukunft des Sihlwaldes wieder aufleben lassen. Weite Kreise 
der Bevölkerung - weit über das Sihltal hinaus - sind über diese Pläne beunruhigt. Sie be-
fürchten, dass der Zugang zu diesem einzigartigen Naherholungsgebiet erschwert, be-
schränkt oder gar verhindert werden könnte. 
 
In diesem Zusammenhang frage ich den Regierungsrat an: 
 
1. Ist dem Regierungsrat das Projekt "Nationalpark Sihlwald" bekannt? 
2.  Wie stellt sich der Regierungsrat zu einem solchen Vorhaben? 
3. Welche Mitsprachemöglichkeiten haben die betroffenen Gemeinden im Sihltal, die Stadt 
 Zürich als Eigentümerin und der Kanton bei der zukünftigen Nutzung des Sihlwaldes? 
4. Besteht ein neuer Wirtschaftsplan für die Forstjahre 1992 und - gegebenenfalls - was 
 sieht er vor? 
5. Bleibt der Regierungsrat bei seiner früheren Beurteilung, dass die vollständige Umwand-
 lung des Sihlwaldes in eine "Naturlandschaft" weder nötig noch erwünscht sei, dass aber 
 gewisse Reservate ausgeschieden und der Bewirtschaftung entzogen würden? (s. Ant-
 wort des Regierungsrates vom 17.12.86 auf eine Anfrage) 
 
 
  Dr. Werner Hegetschweiler 


